

01/09/2021

Copiapó: Fiscalía dirige diligencias investigativas por homicidio de un hombre en la vía pública

La Fiscalía de Atacama abrió la mañana de este miércoles una investigación penal, luego de la muerte de un hombre adulto en la población Balmaceda Norte de Copiapó quien sufrió lesiones de arma de fuego.

De acuerdo a los antecedentes preliminares aportados por el fiscal de turno en la capital de Atacama, Marcelo Torres Rossel, los hechos ocurrieron minutos antes de las 9 horas cuando la víctima concurrió a un domicilio del mencionado sector por



motivos que actualmente son parte de la investigación y con diligencias ordenadas a la SIP de Carabineros. En esta dinámica el hombre, individualizado con las iniciales J.A.A.A. (29), sufrió el impacto de arma de fuego, las cuales le ocasionaron lesiones de tal gravedad que le ocasionaron su muerte en la vía pública de calle Guacolda.

“Frente a lo ocurrido la Fiscalía ordenó el trabajo investigativo de la SIP, SEBV y Labocar de Carabineros, además de la toma de declaraciones testigos y la revisión del sector en que ocurrió el hecho con la finalidad de reunir antecedentes que permitan establecer lo ocurrido”, indicó el fiscal.

De forma paralela el fiscal solicitó la intervención de un profesional de la Unidad de Atención a Víctimas de la Fiscalía Regional, quien tomará contacto con familiares del fallecido para aportar información de la investigación, además de la orientación frente al delito.

Finalmente, el fiscal Torres indicó que la investigación se encuentra en una etapa inicial, pero con importantes antecedentes que están siendo analizados por el personal policial a cargo de las diligencias.